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Emergenza casa: cinque misure dal

Piano di zona 

modo, come abbiamo sempre fatto - prosegue il sin-
daco - cercheremo di sfruttare al meglio tutte le pos-
sibilità che ci vengono date: Cesano è uno dei pochi
Comuni (si contano sulle dita di una mano) che in più
occasioni è riuscito a esaurire i fondi messi a disposi-
zione. Questo sicuramente - conclude Simone negri
- per le peculiarità del nostro comparto residenziale,
ma anche perché in questi anni stiamo sviluppando no-
tevolmente le politiche sulla casa e le sinergie utili a
farle funzionare al meglio”.
L’avviso integrale è pubblicato sul sito del Comune,
nella sezione “bandi e avvisi”. L’obiettivo del bando è
rispondere con cinque misure ai bisogni abitativi del
territorio: reperendo nuovi alloggi nel mercato privato
(misura 1), sostenendo le famiglie in stato di morosità
incolpevole ridotta (misura 2), aiutando temporanea-
mente nuclei familiari con l’alloggio di proprietà “all’a-
sta” (misura 3), sostenendo nuclei familiari il cui
reddito provenga esclusivamente da pensione e che si
trovino in stato di grave disagio economico o di vulne-
rabilità tali che la spesa per la locazione rappresenti
un peso (misura 4) e incrementando il numero di al-
loggi in locazione a canone concordato o comunque
inferiore al mercato, attraverso un contributo ai pro-
prietari, per la sistemazione e messa a disposizione di
alloggi sfitti (misura 5). 
Per il Comune di Cesano boscone, gli interessati pos-
sono presentare la domanda di accesso al/i contributo/i
agli sportelli “risparmia tempo” di via vespucci e al cen-
tro commerciale auchan entro e non oltre venerdì 10
novembre 2017. Per saperne di più e per scaricare la
domanda www.comune.cesano-boscone.mi.it “bandi e
avvisi”.

Dalla scorsa primavera, la direzione del Piano di zona
è passata dal Comune di Corsico a Cesano boscone.
Dopo la prima riunione di giugno, il 20 settembre l’as-
semblea dei sindaci delle amministrazioni coinvolte ha
approvato un bando per distribuire - attraverso 5 mi-
sure - gli oltre 138mila euro finanziati da regione Lom-
bardia in risposta all’emergenza abitativa e per il
mantenimento dell’alloggio in locazione.
attraverso il bando - che rimane aperto fino al pros-
simo 10 novembre - per la prima volta le politiche abi-
tative hanno un respiro di tipo “distrettuale”, ossia
coinvolgono tutti i Comuni del Piano di zona dell’am-
bito corsichese.
i contributi (si tratta di 5 misure differenziate) sono
rivolti sia a nuclei familiari che si trovano in situazioni
di disagio abitativo (con al loro interno almeno un
componente residente da almeno 5 anni in Lombar-
dia), sia a proprietari di alloggi sfitti (persone fisiche
e/o giuridiche). 
“Questa delibera segna una svolta nelle politiche abi-
tative - dichiara il sindaco Simone negri - la cui regia,
anziché essere in capo al singolo Comune, è stata spo-
stata a livello del Piano di zona. il mix delle misure ri-
sponde prevalentemente a situazioni di emergenza
conclamata: poco ancora si fa per sostenere situazioni
a rischio e questo secondo me è un limite. ad ogni

Fino al 10 novembre è aperto il bando per
richiedere i contributi regionali volti a
mantenere o a trovare l’abitazione 

MINI-ALLOGGI COMUNALI: UN NUOVO REGOLAMENTO
a inizio ottobre la Giunta ha discusso un regola-
mento per l’assegnazione dei mini-alloggi comunali,
che dovrà avvenire attraverso una specifica gradua-
toria da formarsi in seguito a un bando a evidenza
pubblica, con un contratto di locazione a canone
concordato.
“Con questo regolamento, l’amministrazione in-
tende fornire una risposta alla crescente richiesta

di canoni di affitto più ‘sopportabili’ - spiega il sin-
daco Simone negri - in particolare alle esigenze abi-
tative dei cittadini che non possiedono i requisiti
per accedere agli alloggi di edilizia residenziale pub-
blica e, nello stesso tempo, non sono in grado di so-
stenere i costi della casa a libero mercato”. il
regolamento verrà messo all’ordine del giorno nel
prossimo Consiglio comunale.
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lievo), sia infrastrutturale (ristrutturazione dell’abita-
zione, sostegno del canone di locazione/spese condo-
miniali).
L’accesso ai contributi presuppone una valutazione
multidimensionale (che rileva la condizione familiare,
abitativa e ambientale cogliendone i bisogni e le aspet-
tative della persona disabile grave nelle diverse dimen-
sioni di vita), operata da equipe pluriprofessionali
composte da operatori dei servizi sociali dell’ambito e
della aSSt.

“Dopo di noi” è un fondo messo a disposizione dal
Ministero del lavoro e delle politiche sociali e trasferito
all’ambito del Piano di zona da regione Lombardia. Fi-
nanzia 178.724 euro a favore delle persone dai 18 ai 64
anni con disabilità grave non determinata dal naturale
invecchiamento o da patologie connesse alla senilità,
che siano prive di sostegno familiare (per mancanza di
entrambi i genitori, perché i genitori non sono in grado
di fornire l’adeguato aiuto o perché si considera la pro-
spettiva del venir meno del sostegno familiare). il
bando è aperto fino al 31 ottobre ed è scaricabile dal
sito istituzionale www.comune.cesano-boscone.mi.it.
il contributo può finanziare interventi di tipo sia ge-
stionale (accompagnamento all’autonomia, supporto
alla residenzialità, ricoveri di pronto intervento/sol-

Donne in gravidanza: 
c’è il “bonus famiglia”

Fino al 31 ottobre, le famiglie in attesa di un figlio o che
adottano un figlio e che rientrano nei requisiti “di vulnera-
bilità” (iSee non superiore ai 20mila euro, condizioni di fra-
gilità specifiche, residenza in Lombardia da almeno 5 anni)
possono richiedere il “bonus economico” di regione Lom-
bardia. La richiesta va presentata entro le ore 17 del pros-
simo 31 ottobre sul portale www.siage.regione.lombardia.it.
il contributo economico è di 1.800 euro. Maggiori informa-
zioni sul sito istituzionale www.regione.lombardia.it, nella
sezione “Servizi e informazioni”, seguendo il percorso Cit-
tadini/Persone, casa, famiglia/Famiglia e minori/reddito di au-
tonomia 2017: bonus famiglia. 

Cartella sociale informatizzata
Per rendere sempre più efficiente l’azione
del Piano di zona, l’ambito del corsichese
ha chiesto a regione Lombardia di adope-
rarsi per il finanziamento dei circa 32mila
euro necessari all’istituzione della cartella
sociale informatizzata. Si tratta di una
banca dati completa, che verrebbe utiliz-
zata da tutti i Comuni del Piano di zona
sia per fornire informazioni preziose sul-
l’andamento delle politiche sociali e utili al
controllo gestionale, sia per assolvere al
debito informativo regionale e al casellario
dell’assistenza dell’inPS.

“Dopo di noi”: un aiuto per la 

disabilità grave 
La misura sperimentale distribuisce oltre
178mila euro per finanziare interventi ge-
stionali e strutturali a favore delle per-
sone con disabilità grave prive di
sostegno familiare. Il bando è aperto fino
al 31 ottobre  
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tamento del legno della struttura per preservarlo dal
sole e dalle intemperie. 
il progetto di riqualificazione prevede anche il rifaci-
mento dell’impianto di illuminazione, grazie all’instal-
lazione di 90 nuovi proiettori a LeD da 480 W e 6400
LM al posto degli attuali corpi a incandescenza. 

Hanno preso il via a fine settembre i lavori di riqualifi-
cazione del centro sportivo “bruno Cereda” che com-
plessivamente vedranno l’impiego di circa 500mila
euro: 214mila euro finanziati da regione Lombardia e
oltre 285mila euro dal Comune.
i primi interventi interessano le scale della tribuna, che
sono state allungate aggiungendo gradini e creando
così un pianerottolo ogni nove gradini, come prevede
la norma. entro breve l’impresa incaricata darà il via al
rifacimento in sintetico del campo di calcio da allena-
mento. L’intervento permetterà di avere per anni un
campo da gioco in perfette condizioni e con un fondo
regolare. Parallelamente, si procederà con la sostitu-
zione del telone e dei quadri elettrici delle torri faro
grandi del campo più grande.  anche sulla tettoia che
copre la tribuna verranno effettuati interventi di trat-

Al via la riqualificazione del Cereda 
Per i lavori di rifacimento del campo sportivo di via Vespucci verranno spesi circa
500mila euro, di cui 214mila finanziati dalla Regione e 285mila messi dal Comune 

“Cesano sicura” e Scuola attrezzata”…
… sono i due progetti del bilancio partecipativo ri-
sultati i più votati dai cesanesi, che si sono quindi ag-
giudicati i 200mila euro messi a disposizione
dall’amministrazione comunale. Per quanto riguarda
“Cesano sicura”, che prevede la messa in sicurezza di
alcuni tratti stradali, dopo avere verificato la docu-
mentazione della ditta che ha vinto l’appalto per i la-
vori, si è ora nella necessaria fase di attesa (il
cosiddetto “stand still”) per poi potere procedere
con l'aggiudicazione definitiva e l'affidamento dei la-
vori. Gli interventi prevedono il posizionamento di
dossi in via repubblica (all’incrocio tra De amicis e
Diaz), in via vespucci (di fronte al Cereda), il prolun-

gamento della pista ciclabile dal tessera (via don
Sturzo) con attraversamento a raso, con strisce e
colorazione e la realizzazione - come lavoro aggiun-
tivo non previsto inizialmente nel progetto - anche
di una rotonda tra via vespucci e il prolungamento di
via dei Pioppi.
Per il progetto “Scuola attrezzata e accesso alla cul-
tura”, i lavori di cablatura delle scuole hanno quadru-
plicato la potenza della banda internet, permettendo,
ad esempio, un uso ottimale delle LiM, le lavagne in-
terattive multimediali. Sono inoltre in fase di defini-
zione le richieste di arredi da parte degli istituti
scolastici. 

Piazza Moneta, l’anfiteatro 
Proseguono i lavori di riqualificazione dell’area del
centro storico con la realizzazione in piazza Mon-
signor Moneta di un anfiteatro in cemento che an-
drà a coronare il nuovo spiazzo di fronte all’ingres-
so dell’istituto Sacra Famiglia.
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“il pasto ha un’alta valenza educativa perché, oltre a
presentare a bambini e famiglie diete equilibrate, costi-
tuisce un non-sostituibile momento di socializzazione
tra compagni di classe, in presenza degli insegnanti, che
esercita una funzione centrale nella crescita. il fatto
che per ragioni economiche alcuni bambini non siano
nelle condizioni di poter mangiare insieme agli altri in
mensa è pertanto da intendersi come una discrimina-
zione nell’accesso all’educazione”: così il sindaco Si-
mone negri spiega le ragioni per le quali la giunta ha
deliberato i criteri di distribuzione del fondo mensa,

istituito dal Consiglio comunale con l’ultima variazione
di bilancio.
Gli uffici comunali hanno predisposto il bando che
contiene tutti i requisiti necessari per ottenere il con-
tributo economico. Possono presentare la richiesta i
genitori (o chi esercita la potestà genitoriale) residenti
a Cesano che - a causa di una sopravvenuta impossi-
bilità - non hanno potuto pagare da 3 a 10 bollette
della refezione nell’anno scolastico 2016/2017; devono
inoltre avere un figlio frequentante la refezione nel-
l’anno in corso, avere presentato dichiarazione iSee
entro la scadenza del presente bando e non posse-
dere auto di cilindrata superiore ai 18 cavalli.
il bando è pubblicato sul sito istituzionale www.co-
mune.cesano-boscone.mi.it.

La Giunta ha deliberato i criteri per
distribuire contributi alle famiglie in
difficoltà con il pagamento del servi-
zio mensa. Già predisposto il bando

Grazie alla risposta delle associazioni del territorio,
sta partendo il progetto comunale “biblioteca non
solo in centro”, che ha l’obiettivo di “ampliare gli ora-
ri di lettura e consultazione, consentendo anche a
chi lavora di fruire degli spazi in villa Marazzi in ora-
rio serale; portare la biblioteca nei quartieri attra-
verso punti di distribuzione ma anche di fruizione del
patrimonio, non solo librario, in possesso della bi-
blioteca comunale; agevolare la fruizione da parte dei
bimbi del sapere nei propri quartieri”.
il progetto prenderà il via con l’ampliamento speri-
mentale, fino a marzo, degli orari della biblioteca per
lo studio e la lettura - il martedì e il giovedì dalle 19.30
fino alle 22 - reso possibile dai volontari dell’asso-
ciazione L’incontro, e con il “book crossing” dell’as-
sociazione “basta leggere”, che questo autunno in-
stallerà casette con libri da prendere in prestito nel
giardinetto di via delle acacie e nel parco Gobetti
al quartiere tessera e doterà la sala d’attesa dell’am-
bulatorio medico di via turati di un mobiletto, sem-
pre per lo scambio di testi da leggere.
Prossimamente, nel centro anziani al quartiere tes-
sera e nella sala in piazza Papa Giovanni xxiii al quar-
tiere Giardino verranno aperti punti di lettura con
possibilità di prendere i libri in prestito su prenota-
zione, consentendo ai cittadini di usufruire di uno spa-
zio tranquillo dove studiare o leggere un quotidia-
no o un libro.
verranno inoltre programmate letture di fiabe per
i più piccoli non solo nella sede della biblioteca, ma
anche nel quartiere Giardino e al centro anziani.

“BIBLIOTECA NON SOLO IN CENTRO”

Un nuovo sportello antiviolenza
Dal 2015, il distretto socio-sanitario di Corsico, che
comprende anche il Comune di Cesano boscone, fa
parte assieme a Pieve emanuele della rete antivio-
lenza interdistrettuale che vede rozzano come ente
capofila. 
La rete antiviolenza, che aveva già ricevuto il cofinan-
ziamento di regione Lombardia per il progetto “La
rosa dei venti”, ha partecipato al nuovo bando re-
gionale per il prossimo biennio con un progetto che
conferma i due centri antiviolenza esistenti (uno a
Pieve emanuele e uno a Corsico) e prevede l’aper-
tura, dal 2018, di due nuovi sportelli antiviolenza: uno
a rozzano e l’altro in uno dei sei Comuni dell’ambito
corsichese.
La volontà di istituire un nuovo sportello antivio-
lenza sul nostro territorio conferma la grande atten-
zione dei Comuni dell’ambito verso le vittime di
maltrattamento, già concretizzatasi nella costituzione
di un budget di 0,25 euro per abitante a carico dei
sei enti per fronteggiare le emergenze connesse al
fenomeno della violenza non coperte da finanzia-
mento regionale.

Refezione scolastica: 

un aiuto dal Comune
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Dopo le analisi eseguite su tutte le scuole pubbliche
per rilevare l’eventuale presenza di amianto, il sinda-
co Simone negri ha chiesto agli uffici di procedere con
un controllo su tutte le misure antincendio adottate
in ogni stabile comunale. 
La variazione di alcune procedure per l’ottenimento
dei relativi certificati da parte dei vvFF, infatti, induce
l’amministrazione ad avviare un percorso che preve-
de, come già avvenuto nel caso degli accertamenti sul-
l’eternit, l’incarico a un esperto che possa eseguire una
verifica puntuale sia della documentazione sia delle strut-
ture. 
“Già l’anno scorso – spiega il primo cittadino – abbia-
mo avviato la fase di accesso agli atti presso i vigili del
fuoco per tutte le nostre sedici strutture. alcune pro-
cedure sono ancora in corso e intendiamo ora inca-
ricare un professionista che possa controllare lo sta-
to della situazione e predisporre i progetti necessari
per programmare, successivamente, gli eventuali inter-
venti di manutenzione”. 
Le scuole e gli altri edifici sono comunque sicuri: l’in-
carico è necessario per concludere l’iter delle certi-
ficazioni dei vvF a fronte di progetti già presentati ne-

gli anni scorsi e a programmare, dove necessari, i re-
lativi interventi di manutenzione. Per questo, nella pros-
sima variazione di bilancio, che verrà portata la pros-
sima settimana in Consiglio comunale, c’è una spesa di
65.000 euro. 
nel frattempo è arrivata la relazione sulla presenza di
amianto nelle scuole. ne è stata rilevata la presenza sui
tetti dei plessi di via Kennedy e bramante, così come
nelle pareti della scuola Gobetti. Però in tutti i casi si
era già provveduto con il relativo intervento di inca-
psulamento e quindi non vi è alcun pericolo di disper-
sione nell’aria delle polveri del pericoloso materiale. 
entro la fine dell’anno, verrà effettuato l’unico vero in-
tervento programmato per la rimozione di due tor-
rini di esalazione (comignoli). viene inoltre assicurato
un monitoraggio costante, al fine di tenere sott’occhio
qualsiasi eventuale variazione dello stato di fatto. La stes-
sa cosa, d’ora in poi, verrà fatta per la normativa an-
tincendio. 

Investimenti sulla sicurezza 
Dopo gli accertamenti eseguiti sulla presenza di amianto nelle scuole che hanno fatto
emergere una situazione sotto controllo, è stata avviata una verifica puntuale sulle
misure antincendio degli edifici pubblici

NUOVO PROGETTO PER LA “CASA DEI GIOVANI”
Per rilanciare la struttura di via trento, con iniziati-
ve di vario tipo, rivolte non solo ai giovani, l’ammi-
nistrazione comunale ha aderito al progetto “Fra-agi-
lità” del Consorzio Sir per partecipare al bando “Wel-
fare in azione”, promosso dalla Fondazione Cariplo.
il progetto intende promuovere la coesione soste-
nendo la partecipazione della comunità alla co-pro-
gettazione di sistemi integrati ed efficienti in rispo-
sta alle situazioni di fragilità esistenti. Per la struttu-
ra di via trento è prevista la creazione di un “com-
munity hub”, ossia un luogo pubblico aperto alla co-
munità, dove elaborare soluzioni partecipative che su-
perino la logica degli interventi per target specifici
e che favoriscano l’incontro e la conoscenza recipro-
ca tra gli abitanti del quartiere e lo scambio di “buo-
ne prassi” d’intervento. L’adesione al progetto del
Consorzio Sir non precluderà attività anche strut-
turate di tipo ludico rivolte ai giovani. 

Passo carraio in regola? Scoprilo!
il tuo passo carraio è regolare? il Comune ha pub-
blicato sul sito istituzionale www.caesius.it un va-
demecum per verificare se la domanda fatta a suo
tempo e i dati forniti sono corretti, evitando così
di incorrere in sanzioni. 
L’opuscolo verrà anche distribuito da iCa a tutti i
cittadini che risultano soggetti al canone di occu-
pazione spazi e aree pubbliche (CoSaP). il vade-
mecum sarà accompagnato da una lettera che in-
dicherà il termine entro cui dovranno essere rego-
larizzate le proprie posizioni, dopo il quale si darà
il via ai controlli e alle eventuali contestazioni da par-
te del concessionario.
Per eventuali informazioni: iCa  - imposte comu-
nali affini srl, concessionaria del Comune di Cesa-
no boscone, viale italia 50, tel. 02.451195290, fax
02.45861214, e-mail ica.cesanoboscone@icatributi.it.
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Un nuovo opuscolo di 16 pagine, un pieghevole che sin-
tetizza le diverse categorie di rifiuti da separare e un in-
contro pubblico, il prossimo 23 ottobre: ha preso il via
la seconda fase della campagna informativa promossa dal-
l’amministrazione comunale con l’obiettivo di raggiun-
gere la soglia del 65% di raccolta differenziata.
“Cesano boscone è stato tra i primi Comuni a partire
con la raccolta differenziata - commenta l’assessore alle

politiche di sostenibilità ambientale valeria Mulas - pre-
vedendo anche la separazione dell’umido. Una sfida dif-
ficile, eppure i cittadini si sono dimostrati incredibilmen-
te sensibili all’argomento, tanto che Cesano si è da su-
bito presentata all’italia come uno dei Comuni ‘riciclo-
ni’. Dopo quelle prime esperienze, è tempo di nuove sfi-
de: il riciclo, infatti, è diventato via via più selettivo e pre-
ciso, un processo che mira al risparmio, anche in termi-
ni economici”. 
“Con il nuovo opuscolo, con il pieghevole e con i pros-
simi incontri con gli amministratori di condominio - ag-
giunge il sindaco Simone negri - i cittadini avranno tut-
ti gli strumenti per operare una corretta raccolta diffe-
renziata. Gradualmente, quindi, verrà avviata la seconda
fase che, come già avevamo annunciato, prevedrà sanzio-
ni a partire da novembre”. inoltre, una specifica ordinan-
za stabilirà l’obbligo di personalizzazione dei sacchi espo-
sti da parte degli amministratori di condominio e dei pro-
prietari di soluzioni indipendenti. nei sacchi del secco,
infatti, gli addetti al ritiro trovano ancora troppi rifiuti che
invece dovrebbero essere recuperati.  “Ci avviciniamo
sempre più alla raccolta ‘puntuale’ - annuncia il sindaco
- che ci permetterà di far pagare a ogni famiglia i rifiuti
che produce”.
Per spiegare nei dettagli le novità che verranno introdot-
te il prossimo mese e per rispondere ai dubbi sulla rac-
colta differenziata lunedì 23 ottobre nella Sala delle car-
rozze di villa Marazzi, in via D. alighieri 47, l’amministra-
zione comunale organizza l’incontro “Mi rifiuto… di sba-
gliare”: saranno presenti il sindaco Simone negri, l’asses-
sore alle politiche ambientali valeria Mulas, i responsa-
bili della società Derichebourg e i tecnici comunali, che
si confronteranno alle ore 19 con gli amministratori di
condominio e alle ore 21 con i cittadini. 

Verso la raccolta differenziata 

“puntuale”
Da novembre la campagna per aumentare la percentuale di
rifiuti riciclabili prevedrà anche sanzioni. Il 23 ottobre in Villa
Marazzi si terrà un incontro pubblico 

Decoro cittadino: 
entra in azione il motoscooter

Un nuovo mezzo per una maggiore pulizia del ter-
ritorio: è entrato in servizio a metà di settembre
il motoscooter dotato di aspiratore per la raccol-
ta delle deiezioni canine e di una lancia ad acqua
da usare sull’area, in grado di intervenire sia sul-
le carreggiate, sia sui marciapiedi. Fino al prossi-
mo 31 dicembre, in via sperimentale, il motoscoo-
ter sarà attivo due volte la settimana (il merco-
ledì e il sabato), dopo di che l’amministrazione va-
luterà i risultati ottenuti. 
il servizio bisettimanale è pensato per eliminare
gli escrementi che vengono lasciati impropriamen-
te dai proprietari dei cani, imbrattando il suolo pub-
blico. Per ora il motoscooter interverrà sulle vie
che maggiormente sono colpite dall’incuria di chi
non raccoglie le deiezioni del proprio animale, per
poi estendere la sua azione agli altri punti del ter-
ritorio che sono stati oggetto di monitoraggio.
verrà prestata particolare attenzione lungo i
marciapiedi che conducono alle scuole.

SOLO ENERGIA ELETTRICA “VERDE”
tutte le utenze comunali – quindi le sedi munici-
pali, le scuole, gli asili, l’illuminazione pubblica ecc.
- utilizzano energia elettrica interamente prodot-
ta da fonti rinnovabili. Dalla scorsa primavera, in-
fatti, l’amministrazione comunale ha deciso di con-
venzionarsi con la società iren Mercato spa per
le forniture di energia elettrica “verde”, con l’o-
biettivo di incrementare ulteriormente le azioni
svolte per ridurre le emissioni inquinanti.



8

novità per le fermate delle linee atM 322 e 323: la pri-
ma, infatti, sosta di fronte a via roma 47 angolo via bat-
tisti, in sostituzione di quella di via roma 37, mentre è
stata recentemente completata la nuova fermata del-
la 323 in via vespucci all'incrocio con via Salvo d'acqui-
sto. La società che si occupa della manutenzione del ver-
de e che ne aveva inserito la realizzazione tra le offer-
te migliorative ha terminato i lavori con l’installazione
della staccionata e procederà prossimamente con la se-
mina a prato fiorito della zona a verde retrostante.
Linea 323: ogni 15 minuti negli orari di punta

Ma la notizia più attesa dai cesanesi è la conferma del-
l’aumento della frequenza della linea 323: da inizio set-
tembre, infatti, le corse sono raddoppiate negli orari di
punta mattutini e pomeridiani. 
“Siamo riusciti a concretizzare - dice il sindaco Simo-
ne negri -  un impegno che abbiamo preso immedia-
tamente dopo l’inaugurazione della linea. Con una spe-
sa di più di 60mila euro l’anno, riusciamo a garantire 14
corse in più, con una frequenza raddoppiata negli ora-
ri più affollati: una corsa ogni 15 minuti, anziché i pre-
cedenti 30 minuti”.

ATM: nuove fermate per la 322 e 323   
È stata completata la nuova fermata della 323 in via Vespucci, mentre per la 322 è già
attiva la fermata di via Roma 47 angolo via Battisti, che sostituisce quella al civico 37

Sicurezza dei bimbi: “Grazie, nonni vigili!” 
Con l’aggiunta della ZtL di via Libertà, a inizio 2017
è stata completata la messa in sicurezza dell’entrata
e dell’uscita dei bambini dalle scuole primarie: un
provvedimento preso dall’amministrazione comu-
nale in risposta alle sollecitazioni dei genitori.

Per presidiare il divieto di accesso nelle vie adiacenti
le scuole, l’amministrazione comunale si è avvalsa
anche della preziosa collaborazione dei volontari del-
l’associazione aUSer, che due volte al giorno - nelle
fasce orarie 8.15-8.35 e 16.15-16.35 - mettono a di-
sposizione il loro tempo per garantire la sicurezza
dei bambini. 
Purtroppo, non tutti i genitori hanno accettato il
provvedimento e, recentemente, si sono verificati
episodi di aggressione verbale nei confronti dei
“nonni vigili”.
“Un atteggiamento inaccettabile – sottolinea il sin-
daco Simone negri – soprattutto tenendo conto
che le intemperanze provengono proprio da geni-
tori, che pure dovrebbero avere a cuore un progetto
che ha l’unico obiettivo di tutelare la sicurezza dei
bambini quando entrano ed escono da scuola. anzi-
ché prendersela con i ‘nonni vigili’ dell’auser, che in-
vece vanno solo ringraziati per il loro impegno,
basterebbe organizzarsi per tempo, eventualmente
lasciando l’auto al di fuori dell’area ZtL e accompa-
gnando a piedi i figli a scuola”.
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Lealtà, divertimento, umiltà, rispetto, amicizia, corag-
gio, altruismo, sacrificio. il rugby è tutto questo. e da
qui riparte quello di Cesano boscone. La Giunta co-
munale ha infatti approvato la delibera che proroga
la convenzione per la gestione dell'attuale impianto
comunale al Cesano boscone rugby, oggi in arbitra-
to, che ha costituito la società “Cinghiali rugby”, af-
filiata alla Federazione, con il fine di poter partecipa-
re ai prossimi campionati. 
eliminati gli abusi edilizi esistenti, rimosso l'amianto,
saldate le pendenze con il Comune, l'esecutivo ha po-
tuto dare il via libera affinché l'attività sportiva, pun-
to di riferimento per tanti giovani, possa continuare
sul territorio cesanese.
“È un risultato che ritengo di estrema importanza per
la nostra città - commenta l’assessore Gattuso - per-
ché il rugby è parte della nostra storia. negli anni ha
permesso a tanti ragazzi, spesso togliendoli dalla stra-
da, di cimentarsi con una pratica sportiva sana e che
non tutti i Comuni possono vantare di avere sul ter-
ritorio”.
il legame con Cesano e il risvolto sociale di tale at-
tività emergono anche dalle parole del presidente Mas-
simo Maule: “abbiamo deciso di non fare pagare i bam-
bini e i ragazzini dei quartieri tessera e Giardino che
si iscrivono per la prima volta, dagli Under 6 fino ai
maggiorenni, che il Comune ci segnalerà come me-
ritevoli e/o con problemi di reinserimento sociale, con
l’obiettivo di incentivare la loro integrazione attraver-

so uno sport che educa alla disciplina e al rispetto,
oltre che di rilanciare la pratica del rugby a Cesano,
dopo le ultime vicissitudini. Si apre così una nuova sta-
gione”.  nei giorni scorsi, gli uffici comunali hanno ve-
rificato la demolizione della parte del fabbricato che
risultava abusiva. “La soddisfazione di questo rilancio
del rugby - dichiara il sindaco Simone negri - è du-
plice. Da un lato, è stato eliminato un abuso edilizio
che gravava su una proprietà comunale da circa 25 anni
e non è fatto da poco; dall’altro, sono state gettate
le basi per un grande sviluppo di questo sport nel no-
stro paese. in passato, è stata accarezzata l’idea di co-
struire case su quell’area e queste suggestioni ne han-
no messo a rischio il destino. oggi noi siamo nelle con-
dizioni di dire che non solo confermeremo il campo
da rugby, ma pure intendiamo lavorare alla possibilità
di poterlo ampliare nella zona circostante, andando
così a potenziare il polo sportivo. Se in passato ab-
biamo mancato per un soffio alcuni ragguardevoli ri-
sultati sportivi, lo dobbiamo anche alle attuali caren-
ze strutturali”. 
nelle intenzioni dell’amministrazione comunale, in-
fatti, c’è la prospettiva di indire un bando pubblico nel
corso del 2018, con il quale verrà chiesto ai parteci-
panti di assumersi l'impegno di riqualificare l'intera
area, secondo quanto sarà previsto dal nuovo piano
di governo del territorio, e di gestirla al fine di assi-
curare l'auspicata continuità di uno degli sport che ha
raccolto il più gran numero di appassionati negli ul-
timi anni.

Rugby a Cesano: si riparte!   
L’amministrazione comunale ha rinnovato la convenzione per la gestione del campo
di via Don Sturzo 

Ginnastica dolce over 55: 
al centro del benessere 

a settembre sono stati presentati i corsi di ginna-
stica dolce per gli over 55 anni, organizzati dall’am-
ministrazione comunale. 
a gestire i corsi è l’associazione “La Comune”, che
ha mantenuto gli stessi insegnanti visto l'alto gradi-
mento del servizio espresso da parte degli utenti.
“anche per l’anno 2017-2018 - sottolinea l’asses-
sore alle politiche di welfare locale Mara rubichi -
proponiamo i corsi di ginnastica nella convinzione
che praticare un’attività sportiva, anche a bassa in-
tensità, sia una parte fondamentale per mantenere o
migliorare il benessere psico-fisico”.
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Sono aperte le iscrizioni al nuovo ciclo di corsi per
adulti organizzati dal CPia nei locali dell’istituto com-
prensivo L. da vinci, in via vespucci 9 e che stanno pren-
dendo il via. oltre al diploma di terza media e
all’italiano per stranieri, sono stati attivati i corsi di in-
glese, tedesco, spagnolo e informatica, con tariffe molto
convenienti (da 25 a 90 euro) e per differenti i livelli.  
“i corsi per adulti del CPia, che è un'articolazione del
MiUr- Ministero dell’istruzione università e ricerca,
sono una bella opportunità - commenta il sindaco Si-
mone negri  e finalmente li abbiamo in pianta stabile
a Cesano”.
aveva infatti preso il via a inizio del 2016 la collabora-
zione del CPia con il Comune per portare sul terri-
torio corsi che consentono agli adulti (maggiori di 16
anni) di approfondire le proprie competenze a un
costo minimo; con il tempo, l’offerta formativa si è via

Al via i corsi per adulti 
Inglese, tedesco, spagnolo e informatica, oltre a italiano per stranieri e al diploma di
terza media: è l’offerta dei corsi  organizzati dal CPIA in via Vespucci 9 a tariffe molto
convenienti

via ampliata.  il modulo di richiesta - che non comporta
alcun impegno od obbligo a iscriversi né a pagare il
corso - è scaricabile dal sito www.caesius.it nella se-
zione “Gli studenti e le famiglie” ed è anche a disposi-
zione, già stampato, presso la sede dei corsi. Una volta
compilato il modello, si verrà contattati dal CPia per
i colloqui, necessari per raccogliere le preferenze di
orario e individuare il livello (base, intermedio, avan-
zato) in cui essere inseriti, informazioni necessarie per
stabilire il calendario dei corsi.
Per ulteriori informazioni è possibile contattare il
334.889484 o inviare una e-mail segreteria@cpia-
manzi.gov.it.

Islam e Costituzione all’Unitrè
Musica, arte, visioni e società del mondo, benes-
sere psico-fisico, geografia, scienza, storia, inizia-
tive per le donne, Milano curiosa e letteratura:
sono i temi dell’anno accademico 2017-2018
dell’“Università delle tre età”, che ha preso il via
il 4 ottobre. 
“L’‘Università delle tre età’ è un’iniziativa - spiega
l’assessore alle politiche sociali Mara rubichi -
che l’amministrazione comunale organizza, in col-
laborazione con l’associazione aUSer, perché
siamo convinti che ampliare gli orizzonti cultu-
rali, anche in età avanzata, consenta di formarsi
una propria capacità di giudizio, senza incorrere
in valutazioni frettolose e superficiali su quanto
accade intorno a noi”. 

La “Dote sport” 2017 

anche per il 2017, regione Lombardia propone l'ini-
ziativa “Dote sport”, il contributo per la frequenza
di corsi o attività sportive da svolgere nel periodo
tra settembre 2017 e giugno 2018 che può essere
richiesto dalle famiglie con figli minori di età com-
presa tra i 6 e i 17 anni compiuti, o da compiere
entro il prossimo 31 dicembre.
La “Dote sport 2017” è destinata ai nuclei familiari in
cui almeno uno dei due genitori (o tutore), sia resi-
dente in modo continuativo da almeno 5 anni in
Lombardia, alla data di scadenza del bando
(31/10/2017), che alla presentazione della domanda
siano in possesso di un iSee non superiore a 20mila
euro o non superiore a 30mila euro in caso di nuclei
familiari in cui è presente un minore diversamente
abile.
La domanda può essere presentata fino alle ore 16
del prossimo 31 ottobre - esclusivamente attraverso
l’applicativo SiaGe, messo a disposizione da regione
Lombardia, collegandosi al sito www.siage.regio-
ne.lombardia.it - da uno dei genitori o dal tutore (in
possesso di apposita documentazione legale) convi-
vente con il minore.

“Italiano in-Comune”
tutti i martedì nei locali della biblioteca comuna-
le in villa Marazzi, via D. alighieri 47, si svolge un
corso gratuito di italiano per donne straniere, or-
ganizzato dall’amministrazione comunale in col-
laborazione con auser e Caritas. Per le mamme
con figli, è previsto uno spazio per l’accoglienza
dei bambini. Le iscrizioni al corso vengono accol-
te nella sede di auser, in villa Marazzi. 
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L’amministrazione comunale patrocina i corsi dei la-
boratori “arteticamente”, organizzati da Fondazione
Sacra Famiglia in piazza Mons. Moneta 1. Uno spazio
di incontro tra arte, artigianato, voglia di creare con
le proprie mani, per tutte le età.
in programma corsi per bambini, dagli 8 ani 13 anni:
• ceramica di base, da ottobre e da gennaio, per 5 lu-

nedì, dalle 17 alle 19
• la falegnameria è…, da ottobre, da gennaio, da

marzo e da giugno, per 4 lunedì, dalle 17 alle 19
• riciclo della carta, da ottobre, per 6 sabati, dalle 9

alle 11
• riciclo con la natura, da novembre, da febbraio, da

marzo e da maggio, per 2 sabati, dalle 10 alle 12
• fumetto, a partire da febbraio, per 8 giovedì, dalle 17

alle 18.30
e per giovani e adulti, dai 14 anni in su:
• ceramica, da ottobre e da gennaio, per 10 mercoledì,

dalle 17 alle 20
• cartonaggio, da ottobre e da aprile, per 8 giovedì,

dalle 17 alle 19
• bijoux riciclo creativo, da novembre, da gennaio, da

febbraio, da marzo e da maggio, per 2 mercoledì,
dalle 17 alle 18.30 o per 2 sabati dalle 10 alle 11.30

• bomboniere fai da te, da novembre, da marzo e da
aprile, per 2 sabati, dalle 9.30 alle 12

• riciclo con la natura, da novembre e da marzo, per
2 sabati, dalle 10 alle 12

• ricicla i tuoi jeans, da gennaio, per 4 sabati, dalle 9.30
alle 12

• biglietti pop-up, da gennaio, per 4 giovedì, dalle 17
alle 19

• ceramica - calchi in gesso, da gennaio, per 10 mer-
coledì, dalle 18 alle 20

• pittura ceramica - terzo fuoco, da gennaio, per 6 gio-
vedì, dalle 17 alle 19.30

• pittura a olio, da febbraio, per 7 martedì, dalle 18
alle 20

• restauro, da febbraio e da maggio, per 7 giovedì, dalle
18 alle 20

• la falegnameria è…, da febbraio e da maggio, per 3
sabati, dalle 9 alle 12

• riciclo della carta, da marzo, per 6 giovedì, dalle 17
alle 19.

Sono previsti sconti sulle tariffe - che vanno dai 48 ai
200 euro - per i residenti a Cesano boscone e per
chi porta un amico.
tutte le informazioni al link www.formazionemoneta
.it/formazione/corsi-specialistici/categoriecorsi/cour-
sescategory/altri-corsi.html.

Corsi di creatività per 

bimbi, giovani e adulti

Sono i laboratori “Arteticamente”,
organizzati da Fondazione Sacra
Famiglia con il patrocinio del Co-
mune. Sconti per i residenti

Il “Bonus asilo nido”
Fino al 31 dicembre 2017, si può richiedere il “bo-
nus asilo nido”, contributo previsto dall’inPS per il
pagamento delle rette relative alla frequenza di asi-
li nido pubblici e privati per i bambini fino a tre anni
o per il pagamento dell'assistenza, nella propria abi-
tazione, per i bimbi della stessa età affetti da gravi
patologie croniche.
L’erogazione dei 1.000 euro di contributo viene ef-
fettuata in 11 rate da 91 euro mensili o in un'uni-
ca soluzione in caso di domanda per il supporto do-
miciliare. 
non è richiesto l’iSee, ma è necessario dimostra-
re l'iscrizione al nido per accedere al beneficio, fa-

cendo richiesta dell’attestazione di frequenza alle se-
greterie dalle ore 12.30 alle 15.30 e dalle 16.30 alle
18 di mercoledì al nido “La Coccinella” di via Ga-
ribaldi e di venerdì al nido “Montessori” di via Gram-
sci. Chi ha già aderito alla misura “nido gratis” non
potrà usufruire del bonus. 
La domanda va presentata: on-line tramite i servi-
zi telematici dell'inps; attraverso il numero verde
803.164 (gratuito da rete fissa) o il numero
06164.164 da rete mobile (con tariffazione a cari-
co); di persona, rivolgendosi a un patronato. Mag-
giori dettagli sul sito istituzionale www.comune.ce-
sano-boscone.mi.it.



nella sede comunale di via vespucci 5 è operativo lo sportello So-
rit, ex equitalia, al quale ci si può rivolgere per richiedere la ra-
teizzazione dei pagamenti o per informazioni in caso si siano ri-
cevute ingiunzioni di pagamento relative a violazioni al codice del-
la strada e per la refezione scolastica.
Lo sportello è aperto il lunedì dalle ore 8.30 alle 12.30, il martedì
dalle 14.30 alle 16.30, il mercoledì dalle 8.30 alle 12.30 e dalle 14.30
alle 16.30, il giovedì e il venerdì dalle 8.30 alle 12.30.

APERTO LO SPORTELLO SORIT

Lunedì 13 novembre alle ore 21 con “Filumena Marturano” di eduar-
do De Filippo, per la regia di Liliana Cavani, prenderà il via la 37ª
stagione teatrale del Cristallo, patrocinata dall’amministrazione co-
munale. Grazie a una convenzione con il Comune, i ragazzi e le ra-
gazze sotto i 25 anni possono usufruire dello speciale prezzo di
15 euro per l’ingresso a sette spettacoli, contrassegnati sul pro-
gramma con una specifica icona.
inoltre, è previsto uno sconto di 2,50 euro sul prezzo d’ingresso
agli spettacoli per i residenti di età inferiore ai 25 anni e per la ter-
za età (dai 65 anni), per i gruppi di almeno 10 persone e per gli
iscritti alle biblioteche della “Fondazione per leggere”.

CONVENZIONI PER I GIOVANI AL TEATRO CRISTALLO

Pubblichiamo un articolo della chiesa cristiana evangelica di fede pentecostale a Cesano Boscone.

Probabilmente pochi cittadini sono al corrente che quest’anno ricorre il 50esimo anniversario della fondazione della
chiesa cristiana evangelica di fede pentecostale a Cesano boscone, associata alle “assemblee di Dio in italia” (aDi),
sparse ovunque nella nostra nazione. esse sono sorte sotto l’impulso di un grande movimento di risveglio evangelico
nato al principio del ventesimo secolo come un ritorno alla dottrina e alla pratica del cristianesimo dell’era aposto-
lica, e che conta oggi quasi cento milioni di membri, sparsi in tutti i paesi del mondo.
La nostra peculiare vocazione è per un ritorno alla fonte biblica del cristianesimo, alla fede e alla pratica che caratte-
rizzava la chiesa cristiana del primo secolo fondata da Cristo stesso.
il fondatore della chiesa a Cesano fu il pastore Domenico Capuano, trasferitosi con la sua famiglia da Montesarchio
(bn) nei primi anni Sessanta: egli fu anche un operatore in seno alle attività del Comune. nel 1967 i primi credenti si
riunirono in via Diaz, poi in via repubblica 39 e durante l’amministrazione della sindaca bruna brembilla ebbe inizio
la costruzione di quella che è oggi la chiesa in via isonzo,14. Da allora si sono succeduti altri tre conduttori:  vincenzo
Caruso, Pellegrino Caruso e l’attuale pastore Pasquale Puopolo. in occasione del cinquantesimo anniversario della
fondazione della nostra chiesa, stiamo organizzano serate speciali dal 22 al 25 novembre alle ore 20.30, nelle quali tutta
la cittadinanza è benvenuta.

I 50 ANNI DELLA CHIESA CRISTIANA EVANGELICA ADI

Fino al prossimo 31 dicembre i cittadini a
basso reddito (con un iSee in corso di va-
lidità pari o inferiore a 17.500 euro) pos-
sono richiedere il “bonus idrico” previsto
dal Gruppo CaP Holding amiacque. Si trat-
ta di un alleggerimento sulla bolletta dell’ac-
qua attraverso la distribuzione di buoni per
un importo da un minimo di 50 euro a un
massimo di 200 euro, a seconda dell’iSee.
La richiesta del bonus idrico va presenta-
ta entro il 31 dicembre allo sportello "ri-
sparmia tempo" di via vespucci 5, dal lunedì
al venerdì, dalle 8.30 alle 12.30 e allo spor-
tello comunale del centro commerciale au-
chan martedì e giovedì dalle 14.30 alle 19.30
e sabato dalle 10 alle 13.
La modulistica è disponibile in cartaceo agli
sportelli “risparmia tempo” oppure può es-
sere scaricata dal sito del Comune www.co-
mune.cesano-boscone.mi.it, sezione modu-
li. Per informazioni: settore servizi sociali,
tel. 02.48694.672. 

BONUS IDRICO: 
BOLLETTA DELL’ACQUA PIÙ LEGGERA



Calendario centro anziani “Spighe d’oro”
Prosegue fino al 30 novembre il ciclo di incontri “L’an-
ziano fragile a domicilio”, organizzato dal centro multi-
servizi villa Sormani in via D. alighieri 2, con il patroci-
nio del Comune, che vedrà intervenire alcuni esperti di
Fondazione Sacra Famiglia e di Casa di Cura ambrosia-
na, con la moderazione di Giovanni Gelmuzzi della Fon-
dazione Cenci Gallingani onlus. Dalle 17 alle 18.30, gio-
vedì 26 ottobre si parlerà di “Curarsi o prendersi cura?
Suggerimenti pratici per il benessere quotidiano dell’an-
ziano”, giovedì 9 novembre di “La salute inizia a ta-
vola: l’alimentazione e l’idratazione per la qualità della sa-
lute dell’anziano” e giovedì 30 novembre di “Quan-
do la legge si prende cura : la tutela dell’anziano fragi-
le”. La partecipazione agli incontri è gratuita. 

“L’ANZIANO FRAGILE A DOMICILIO”
sabato 21 ottobre gita sociale e castagnata in Luni-
giana; il centro è chiuso tutta la giornata  

domenica 22 ottobre musica con cd  

venerdì 27 ottobre ore 15, finale della gara di burraco
ore 16.30, tombolata a premi

sabato 28 ottobre festa e cena con premiazione della
gara di burraco

domenica 29 ottobre sagra delle castagne e musica
dal vivo

Durante il mese: preparazione delle Pigotte per l’Uni-
cef, festa delle caldarroste con i bambini della scuola ma-
terna, ripresa dei lavori di cucito, ricamo e uncinetto (il
martedì e il giovedì pomeriggio).  

Appuntamenti
sabato 21 ottobre, ore 17 
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
inaugurazione mostra di pittura di Franco Tosi, la mo-
stra resterà aperta anche domenica 22 ottobre dalle ore 10
alle 19

lunedì 23 ottobre, ore 21
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
incontro pubblico “Mi rifiuto… di sbagliare”:  presen-
tazione delle principali novità sulla raccolta differenziata. Sa-
ranno presenti il sindaco Simone negri, l’assessore alle
politiche ambientali valeria Mulas, i responsabili della società
Derichebourg e i tecnici comunali

giovedì 26 ottobre, ore 17 
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
incontro formativo “Curare o prendersi cura? Sugge-
rimenti pratici per il benessere quotidiano dell’an-
ziano” con Fondazione Sacra Famiglia e Casa di cura
ambrosiana 

sabato 28 ottobre, ore 11
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
inaugurazione mostra filatelica con il gruppo filatelico
cesanese; la mostra sarà aperta anche domenica 29 ottobre
dalle ore 10 alle 19

mercoledì 1 novembre   
piazza Falcone
mercato straordinario

domenica 5 novembre, ore 11.15
sala Ilaria Alpi, centro civico di via Turati 6
mostra naturalistica e collezionismo fossili, conchiglie,
farfalle e minerali, a cura del Comitato tessera; la mostra re-
sterà aperta fino al 10 novembre dalle ore 10 alle 12 e dalle
16 alle 18

martedì 7 novembre, ore 21
Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
incontri di meditazione a cura del Circolo donne Sibilla
aleramo

giovedì 9 novembre, ore 17
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
incontro formativo “La salute inizia a tavola: l’ali-
mentazione e l’idratazione per la qualità della vita
dell’anziano” con Fondazione Sacra Famiglia e Casa di cura

ambrosiana

venerdì 10 novembre, ore 11
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
inaugurazione della mostra di pittura di Leopoldo
Caimmi e presentazione del libro di poesie “Vita
d’artista” ”; la mostra resterà aperta fino al 12 novembre
dalle ore 10 alle 19

domenica 12 novembre 
centro storico
mercato agricolo, con i prodotti del parco agricolo sud
Milano a chilometro zero e la presenza degli hobbisti; svuota
il solaio, giornata del libro usato, polenta e castagne in piazza
con il rione La Corte

venerdì 17 novembre, ore 21.15
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
“Book city” con lo scrittore Maurizio De Giovanni

sabato 18 novembre, ore 21
teatro Fondazione Sacra Famiglia
“Genova per voi” viaggio nella città “superba” tra le can-
zoni di Lisei e dei cantautori genovesi; ingresso a offerta mi-
nima: 8 euro

mercoledì 22 novembre, ore 21
biblioteca di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
presentazione del libro “Gocce di veleno” con l’au-
trice valeria benatti, giornalista di radio rtL 102.5, a cura del
Circolo donne Sibilla aleramo 

ore 21.15
teatro cinema Cristallo, via Pogliani 7/a
proiezione gratuita del documentario “Ustica, gli anni del
diamante”, di Stefano e Mattia Coco

sabato 25 novembre, ore 21.30
auditorium, via Vespucci 7
spettacolo teatrale gratuito “Che razza di amore!”
stalking e vita di ‘coppia’, in occasione della giornata interna-
zionale contro la violenza sulle donne

giovedì 30 novembre, ore 17
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
incontro formativo “Quando la legge si prende cura:
la tutela giuridica dell’anziano fragile” con Fondazione
Sacra Famiglia e Casa di cura ambrosiana
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Gruppi consiliari

Una sostenibile concretezza per
amministrare Cesano Boscone
nello scorso Consiglio comunale il Movimento 5
Stelle ha proposto una mozione condivisibile, ma di-
sconnessa dalla realtà tecnica del mondo odierno del-
l’edilizia: chiedeva di obbligare a costruire le nuove case
con un consumo di energia zero (3kWh/m2a). Due
importanti istituti definiscono le case a zero consumo
come case che abbiano un consumo inferiore a
15kWh/m2a (Passivhaus institute) o 10kWh/m2a (di-
rettiva Casaclima alto adige 2015). Questi enti rap-
presentano l’eccellenza a livello europeo. La mozione
invece chiedeva di ridurre di 5 volte questo limite, con
conseguenze inevitabili sul costo delle case e sull’occu-
pazione. abbiamo provato a mediare, con un testo
condiviso, che impegnasse “ad agire per ridurre il con-
sumo energetico del patrimonio edilizio del Comune
di Cesano boscone, anche mediante premialità per co-
loro che costruiranno secondo i principi degli edifici a
zero consumo energetico”. niente da fare. vi raccon-
teranno di una maggioranza non attenta all’ambiente,
di una maggioranza che vota sempre contro le propo-
ste altrui. vi racconteranno altro. Ma la responsabilità
di amministrare ci impone di scegliere in modo diffe-
rente e lo faremo nella prossima modifica al PGt. in
modo concreto.

Marco Pozza

capogruppo Partito Democratico

Referendum: 50 milioni sprecati
i cittadini della Lombardia torneranno alle urne do-
menica 22 ottobre. il centrodestra ha deciso infatti di
indire un referendum per “richiedere allo Stato l’attri-
buzione di ulteriori forme di autonomia”. Ma, qualun-
que sia il risultato, il referendum non vincola né la
regione Lombardia né tantomeno il Governo cen-
trale. insomma, è un referendum del tutto inutile. in
compenso, ha un costo che pesa sulle tasche dei con-
tribuenti. in totale, si calcola che il costo - tra manife-
sti, spot, propaganda e acquisto di tablet per la
campagna elettorale - ammonti a cinquanta milioni di
euro. e tutto ciò per rispondere a un quesito vago che
parla genericamente di autonomia finanziaria ma non
specifica per quali materie si chiede maggiore autono-
mia.
articolo Uno – Mdp propone una diversa idea di fe-
deralismo, ispirato a un’idea solidale di politica. noi vo-

gliamo un federalismo che non rompa l’unità nazionale
e che non consegni al neo-centralismo regionale po-
teri e risorse che devono invece essere dislocati il più
vicino possibile ai cittadini. no allo Stato assistenziale,
ma no anche al regionalismo egoistico della Lega. Sì a
un nuovo federalismo che dia poteri ai Comuni e ai
territori.

Nicola Bersani

capogruppo articolo Uno – Mdp

Futuro in Comune...
anche in biblioteca
La biblioteca di Cesano boscone possiede, dall'ini-
zio di ottobre, due nuovi testi a disposizione dei pro-
pri lettori grazie all'iniziativa de “il Futuro in
Comune” a seguito degli incontri con gli autori e
ispiratori. a “L'agenda ritrovata”, progetto editoriale
dell'omonima ciclo-staffetta che ha preso avvio pro-
prio a Cesano lo scorso maggio alla presenza di Sal-
vatore borsellino, si è aggiunto “il futuro che (non)
c'è” scritto da alessandro rosina e Sergio Sorgi, che
propone una visione dei principali temi oggi sul tap-
peto partendo da una lettura sociologica ispirata
dalle tematiche della demografia. Sergio Sorgi ha par-
tecipato all'orangeday 2017 lo scorso 30 settembre
e insieme abbiamo dialogato e riflettuto su questi
temi e sul nostro, troppe volte sopito, desiderio di
felicità. L'esistenza di un benessere che sia misurabile
(anche nella prassi amministrativa cittadina), la ne-
cessità di un rapporto generoso con gli altri, l'aspi-
razione a un futuro migliore che faccia i conti con
l'incertezza, ma non ceda alle insicurezze sono solo
alcuni degli spunti offerti che ci accompagneranno
nel corso dei nostri incontri settimanali il mercoledì
sera in sala ilaria alpi, cui ogni cesanese è invitato a
partecipare. 

Vincenzo Primerano

capogruppo il Futuro in Comune

Dalla Regione un aiuto per chi è
in difficoltà con l’affitto
Per fortuna c'è anche chi pensa alle famiglie in diffi-
coltà. Mentre il PD è impegnato a fare lo sciopero della
fame per lo ius soli o a inciuciare per una legge elet-
torale che non interessa a nessuno, regione Lombar-
dia ha assegnato ai Comuni del corsichese un
finanziamento di 138.359 euro per contrastare l’emer-



genza abitativa e favorire il mantenimento dell’alloggio
in locazione.
L'obiettivo è quello di reperire nuovi alloggi nel mer-
cato privato da destinare alle emergenze abitative; so-
stenere famiglie con morosità incolpevole che non
abbiano un sfratto in corso; sostenere nuclei familiari
che hanno l’alloggio di proprietà “all’asta”; sostenere
nuclei familiari in grave disagio economico con un red-
dito che provenga esclusivamente da pensione; incre-
mentare il numero di alloggi in locazione a canone
concordato tramite un contributo ai proprietari per la
sistemazione e messa a disposizione di alloggi sfitti. Le
domande si possono presentare in Comune entro il
10 novembre.

Fabio Raimondo

capogruppo Fratelli d’italia – alleanza nazionale

Edifici a zero emissioni: respinta!
nell’ultimo Consiglio comunale (settembre 2017) il
Movimento 5 Stelle ha presentato una mozione nella
quale si chiedeva una drastica riduzione delle emissioni
nocive all’ambiente per le nuove costruzioni da edifi-
care in territorio comunale. a questa proposta hanno
votato a favore: Movimento 5 Stelle e Cesano 2020
astenuti: Cesanocambia
Contro: Forza italia, Fratelli d’italia, PD, Futuro in Co-
mune.
Considerazioni: la mozione è stata protocollata in data
6 giugno 2017. vale a dire che tutti i gruppi consiliari
hanno avuto circa tre mesi per leggere il testo e fare i
dovuti approfondimenti in materia. La maggioranza, du-
rante le dichiarazioni di voto, pur convenendo sull’im-
portanza del tema e condividendone i principi, ha
dichiarato di non avere le informazioni necessarie per
potersi esprimere con un voto. Ha votato no. non ha
proposto alcun emendamento, né richiesto un ap-
profondimento in un tavolo tecnico, nessuna propo-
sta alternativa, nessuna azione se non quella di opporre
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un deciso e granitico no alla riduzione dell’inquina-
mento dell’aria cesanese. Un no che a noi puzza pa-
recchio di bruciato. a parole sono tutti ambientalisti.
a parole…

Giancarlo Carmelo Insinsola

capogruppo Movimento 5 Stelle

Interrogazione su SonicArt 
e sulle politiche giovanili
il 22, 23 e 24 settembre si è tenuta al parco Pertini
la prima edizione di Sonicart, una 3 giorni di musica
e cultura giovane, con annesso street food, di note-
vole impatto acustico. Sugli altri tipi di impatto, a
parte quello economico di 5mila e rotti euro, sa-
rebbe bello avere un momento di rendicontazione e
confronto. in che modo l’evento Sonicart si inserisce
nelle politiche giovanili di questa amministrazione?
Quali erano gli obiettivi? Qual è il bilancio? Cosa ca-
pitalizziamo grazie a questo investimento? Per poter
ragionare su questi aspetti chiederemo alla gentile
assessore Mulas di riferire in commissione sociale
e/o in Consiglio comunale sull’evento Sonicart, sui
progressi fatti nella ridefinizione delle politiche gio-
vanili e sarà l'occasione per aggiornarci sullo stato
del progetto racconta Cesano.

Stefano Cella

capogruppo Cesanocambia

Unanimità: 
cittadinanza ai giudici antimafia

nel corso dell’ultimo Consiglio comunale, è stata ap-
provata all’unanimità la “Mozione ai sensi dell’art. 8 del
regolamento del Consiglio comunale per conferimento
cittadinanza onoraria al magistrato antonino Di Matteo
e al procuratore della Direzione distrettuale antimafia
di Catanzaro, nicola Gratteri”.
ritenuto che “ogni Comune italiano abbia l’onere di tra-
smettere un messaggio forte, chiaro e inequivocabile di
grande solidarietà verso coloro che si sono distinti per
il coraggio civile a rischio delle propria vita”, la mozione
impegna il sindaco e l'amministrazione comunale: “ad at-
tivarsi per il conferimento ad antonino Di Matteo detto
nino e a nicola Gratteri, della cittadinanza onoraria che
esprima, con questo gesto, vicinanza e piena solidarietà,
senso civico e morale di una comunità che intende ren-
dere omaggio a uomini, simbolo di un’italia che con de-
dizione, impegno e senso del dovere, porta avanti il
proprio lavoro nella ricerca della verità e per il trionfo
della legalità, pur conscio dei rischi e delle pressioni che
minano la serenità e sicurezza sua e dei suoi cari”. il
testo integrale è pubblicato sul sito istituzionale
www.comune.cesano-boscone.mi.it.




